



真田十勇士が伝授する 特殊詐欺被害にあわない術！

牛寺 夕朱 言乍 次非常事態

騙されたら、本当のリフォームも海外旅行も夢と消える！



長野県警察マスコット「タイ君」



猿飛 佐助

われらが伝授する「合言葉の術」と「留守番電話録音の術」をみんなでしっかりやれば、犯人たちは、「この土地の人たちは騙せない」とあきらめて、この地からは去るはずだよ。みんなでやることが大事なんだ。



穴山 小助

市職員や警察官をかたる詐欺師までいるから、あなどれないぞ。そういうときは、相手の言った番号ではなく、電話帳で調べてかけ直すんだ。



海野 六郎

運のいい六郎さん、ロト6の当たり番号があらかじめ分かるってすごいよね？

そんなわけねえだろ！当たり番号は翌朝の新聞に載るが、抽選当日にインターネットに載るんだ。誰が赤の他人を儲けさせるか！儲かる話、あんたは儲からない！儲かるのはアンタの金を騙しとる犯人だ。儲かる話にのっちゃあいけないよ。



由利 鎌之助

息子の二セの影武者がいるから気をつけることだ。最近のオレオレ詐欺は最初から息子の名前をかたってくるぞ。そして、携帯電話の番号が変わったなど言ってくるんだぞ！



根津 甚八

そうだよ。だから、「合い言葉の術」を教えてしんぜよう。家族にしか答えられない合い言葉をきめておこう。例えば、「家のワンちゃんの名前は？」と聞いて、合い言葉は「カレーライス！」とか。鎌をかけてやるんだよ。

ポイント

寛 十蔵

息子が「携帯電話の番号が変わった」と電話で言ってきたら、変わる前の番号にかけい！ほんとうの息子につながるもんだよ。



望月 六郎

「留守番電話録音の術」を伝授しよう。「詐欺の電話をかけるため 留守番電話にしています。発信音のあとに お名前と用件をお話ください。」という留守番電話にしておこう。「あ、この人は詐欺に気をつけている！」と犯人をけん制できるぞ！

ポイント

三好伊三入道

宅急便やレターパックで現金を送ってはいけないですか？



三好清海入道

現金を郵送するときは書留にすべしと、郵便法で決まっておるのだ。それにだ、考へてもみな。宅急便やレターパックでお金を持って、いくら送ったという証明があるかい？相手が分かっても、「金なんて入ってなかった」と逃げられたらどう証明するだあ！！こんな送り方を言われたら100%詐欺じゃ！

いずれにせよ、急かせるお金の要求は「詐欺だ」と疑うことじゃ。いさんで金を払ってはならぬのじゃ！わかったな！



霧隠 才蔵

変な電話が来たら、上田警察署0268-22-0110に電話をして、犯人から隠れろ！